



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

De preocupación por ataques neonazis a mujeres trans en Mar del Plata, solicitando la investigación de tales hechos y la protección y seguridad para todos los marplatenses y de solidaridad con las víctimas y las organizaciones que las representan.


HECTOR E. MARTINEZ
Diputado Provincial
Bloque Lealtad Peronista
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS.

Recientemente distintas organizaciones LGBT se unieron para denunciar y condenar los reiterados ataques contra mujeres **trans**

Por denuncias formuladas por estas organizaciones de la ciudad de Mar del Plata y la **Federación Argentina LGBT, una joven trans ha sido asesinada a golpes por una banda neonazi, hace pocos días.**

Este hecho se suma a otras agresiones sufridas por mujeres trans en varias zonas de esta ciudad.

La Asociación Marplatense de Derechos por la Igualdad (AMADI), informó a medios locales que “las golpizas y amenazas a compañeras trans están a la orden del día”

(...) Hace apenas 15 días, un grupo de hombres golpeó y le provocó severos daños a Tamara, una trans que estaba **en La Perla**”.

Javier Moreno, referente de AMADI, agregó que estos actos también tienen lugar en otros puntos de la ciudad, como las avenidas Luro y Champagnat. Según dijo, los autores de este tipo de prácticas “son personas con aspecto de neonazis – cabezas rapadas, dicen admirar a Hitler-, que abordan a las

trans en las zonas rojas y las golpean, en muchos casos, hasta hacerles perder el conocimiento”.

El activista remarcó que son “muchos los casos” que se registraron en el último tiempo, pero admitió que “la mayoría no hace la denuncia porque tiene miedo, y casi nunca se filtran en los medios de comunicación. “Tamara sí radicó la denuncia en la comisaría primera, pero casi nadie lo hace”, agregó.

AMADI, junto a otras organizaciones locales, como ATTTA Costa Atlántica, Cooperativa textil Claudia Pía Baudracco, Hombres Diversos Mar del Plata, Asociación Mar del Plata Igualitaria (AMI), Grupo Transparencia Mar del Plata (GTM), Frente de Diversidad de Nuevo Encuentro y la Federación Argentina LGBT, han expresado su alerta y preocupación por estos hechos reiterados, que tienen como principales víctimas **al colectivo trans**.

Al respecto **Esteban Paulón**, Presidente de la FALGBT, expresó “el asesinato de una mujer trans en La Perla en Mar del Plata nos ha conmocionado. Pero sabemos que no es un hecho aislado, sino que es parte de la violencia que sufre el colectivo LGBT, y en especial las mujeres y hombres trans, cotidianamente. Más nos preocupa aún que haya sido a manos de un grupo neonazi que opera impunemente en la ciudad.



Por ello resulta imperioso exigir a las autoridades tomar abocarse a la
defensa efectiva de los derechos básicos, lograr justicia para estos casos y la
desarticulación de las bandas violentas.

Solicito el acompañamiento de mis colegas con su voto.-


HECTOR E. MARTINEZ
Diputado Provincial
Bloque Unidad Peronista
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.